

## MÁS DE 258 MIL PERSONAS SUFRAGARÁN este fin de semana en la provincia de Curicó

**Llamado.** Autoridades instaron a la comunidad ir tranquila a cumplir con su deber cívico.

**CURICÓ.** Un total de 680 mesas para votar quedaron habilitadas en la puerta norte del Maule, las que están repartidas en 69 locales de votación para este sábado y domingo, donde se elegirán alcaldes, concejales, consejeros regionales y gobernador regional. El delegado presidencial provincial de Curicó, José Patricio Correa, informó que son 258 mil 600 personas que están habilitadas para sufragar, recordando que hay más de 30 servicios de locomoción colectiva gratuita para acercar a la gente de sectores rurales a los centros de votación.

“Queremos hacer un llamado, principalmente, a la participación de la ciudadanía en este ejercicio democrático”, apuntó. El representante del Gobierno indicó que están todas las condiciones para “dar seguridad, en primera instancia, y



Autoridades aseguraron que está todo listo para un proceso electoral tranquilo.

transparencia en el proceso de votación”.

En tanto, el director provincial de Educación, Rodrigo Castro, informó que son 66 establecimientos educacionales habilitados para las elecciones en la provincia y dio tranquilidad a los apoderados de esos recintos en cuanto a “que sepan que el próximo día

lunes no hay clases y no se recuperan”.

Agregó que hay tres colegios escrutadores que son el Liceo Polivalente de Molina, el Liceo Augusto Santelices de Licantén y la Escuela Ernesto Castro de Curicó, que también “tienen suspendidas las clases el martes y retoman el miércoles”.

### RESGUARDO DE VOTOS Y SEGURIDAD

El encargado de los locales de votación en la provincia de Curicó, es el mayor de Ejército Rogelio Aburto, quien aclaró que habrá un cuidado especial con el resguardo de los votos que serán dejados en un solo lugar esta noche en cada centro de votación.

“Van a estar a seguridad de las personas que están delegadas, más el Ejército, que brinda la seguridad interior, pero todo es certificado por la delegada o delegado del colegio”, acotó. En cuanto a la seguridad de las jornadas, el prefecto (s) de Carabineros de Curicó, teniente coronel Mauricio Bascuñán, explicó que son cerca de 300 efectivos los que estarán en todos los recintos para facilitar el proceso electoral.

“En aquellos lugares que sea necesario se va a cortar el tránsito para que las personas pue-

dan desplazarse de forma segura y en los que no se va a mantener de todas formas presencia policial para atender cualquier requerimiento”, dijo.

En tanto, el jefe provincial de la PDI, prefecto Pablo Cuadra, señaló que estarán a disposición del Ministerio Público si es que requieren la presencia de detectives ante un delito.

Ante situaciones flagrantes (como bolsos sospechosos), apuntó que “eso lo vamos a coordinar directamente, si la situación lo amerita, conjuntamente con Carabineros”.



Delegado presidencial provincial llamó a cumplir con el deber cívico.